

# Villefranche-sur-Saône : 140 motards au grand cœur mobilisés contre le cancer

Le Progrès : 22 avr. 2023

Une grande parade de motos a eu lieu dès 15h30 rue Nationale et s'est arrêtée ensuite une trentaine de minutes. Les motards étaient si nombreux qu'ils ont occupé la chaussée depuis l'angle rue Nationale - rue Victor Hugo, jusque devant la collégiale. Photo Progrès/Anne Sophie VUCCINO



Les motards n'ont pas eu peur de faire du bruit, beaucoup de bruit pour annoncer leur arrivée ! Photo Progrès/Anne Sophie VUCCINO



Mais, ils ont descendu la rue Nationale au pas. Photo Progrès/Anne Sophie VUCCINO



Puis, ils ont arrêté leurs engins et sont allés à la rencontre des passants pour leur vendre des roses.  
Photo Progrès/Anne Sophie VUCCINO



Les motards portaient chacun un gilet blanc et le service de sécurité, un gilet orange. Photo Progrès/Anne Sophie VUCCINO



Eliane fait partie des 210 bénévoles mobilisés pour vendre les 5500 roses mises en vente ce samedi.  
Photo Progrès/Anne Sophie VUCCINO

Suzy a demandé spontanément à acheter une rose : « C'est normal de donner pour les enfants et pour les gens qui sont touchés par cette horrible maladie. » Photo Progrès/Anne Sophie VUCCINO

Alisson et Ghislaine ont acheté chacune une rose : « C'est très émouvant de voir tous ces motards se mobiliser pour cette grande cause » Et Alisson d'ajouter : « J'en ai des frissons dans les jambes. »  
Photo Progrès/Anne Sophie VUCCINO

Le stationnement des motards rue Nationale a aussi permis d'échanger avec les passants. L'occasion de parler de leur engagement pour lutter contre le cancer. Photo Progrès/Anne Sophie VUCCINO



Les bénévoles ont eux aussi reçu un bel accueil. Photo Progrès/Anne Sophie VUCCINO



Une ambiance de fête s'est installée rue Nationale. Photo Progrès/Anne Sophie VUCCINO



Walter et Hélène disent : « Les caladois sont généreux. » Photo Progrès/Anne Sophie VUCCINO



Une belle ambiance entre les motards. Photo Progrès/Anne Sophie VUCCINO



Beaucoup de passants se sont arrêtés pour admirer les engins. Photo Progrès/Anne Sophie VUCCINO

Des membres du bureau de l'association « Une Rose Un Espoir » : Michel, trésorier, François, le président et André, le secrétaire. « Courant juin, nous remettons le chèque de cette collecte au président du Comité du Rhône du cancer », annonce François. Photo Progrès/Anne Sophie VUCCINO



Claude, le vice-président de l'association, souligne : « Les 140 motos présentes aujourd'hui sont de tous types. » Photo Progrès/Anne Sophie VUCCINO



Le groupe « les Orange pressés Harley-Davidson » assure la sécurité du parcours des motards. Photo Progrès/Anne Sophie VUCCINO



Des belles motos ont défilé. Photo Progrès/Anne Sophie VUCCINO

Certains motards sont venus de loin pour participer à cette cause, comme ces motards d'Annecy, qui se nomment « Los Motardos". Ils sont composés de deux sœurs, un frère et un ami.

Photo Progrès/Anne Sophie VUCCINO

Nathalie et Christophe sont de Saint-Romain-de-Popey : « C'est une cause utile. Les enfants atteints par la maladie ont besoin qu'on leur donne du soleil. » Photo Progrès/Anne Sophie VUCCINO



21 / 21

Contacts via le site de l'association : [www.uneroseunespoirrhonenord](http://www.uneroseunespoirrhonenord) Photo Progrès/Anne Sophie VUCCINO



« Une Rose Un Espoir », c'est 140 motards au grand coeur qui sont passés dans les rues de Villefranche-sur-Saône, samedi 22 avril. Ils ont collecté des fonds en vendant des roses au profit de la lutte contre le cancer. Depuis 5 ans, le secteur Rhône Nord se mobilise dans l'objectif de financer

environ 200 séances d'art-thérapie par an pour des adolescents et jeunes adultes traités pour des cancers à l'hôpital Lyon Sud.